

Inmaculada Riera viaja a África para reforzar la internacionalización de empresas españolas en la región



Nota de prensa

Madrid, 08/04/2022.- La directora general de la Cámara de Comercio de España, **Inmaculada Riera**, ha acompañado a la secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez, en su visita oficial a Sudáfrica y Kenia con el objetivo de reforzar e impulsar la presencia de empresas españolas en la región. En el viaje ha participado también CEOE.

Sudáfrica es el segundo destino de inversión española en el continente africano y hay un centenar de empresas españolas que han creado más de 4.500 empleos locales. En su capital, Johannesburgo, Riera ha participado en la reunión con el Viceministro de Comercio, Industria y Competitividad de Sudáfrica, además de mantener un encuentro con empresas españolas presentes en el país y visitar las instalaciones de las compañías Torrecid e Iberchem.

También en Kenia, Riera ha participado en varias reuniones con destacados representantes del mundo económico y empresarial como el presidente de la Cámara de Comercio de Kenia, la dirección de Kenya Private Sector Alliance, e integrantes del European Business Council.

Además, ha podido visitar las instalaciones de la fábrica Torrent así como encontrarse con representantes de compañías españolas afincadas en el país. Kenia es un país prioritario en la estrategia "Horizonte África" impulsada desde el ministerio de Industria, Comercio y Turismo para promover presencia de empresas españolas.



Más informaciór
Cámara de Comercio de Españ
Comunicación y marketin
Tfno: 91 590 69 0
C/ Ribera del Loira, 12 2804
- Madrid